## J.H.v.d.M.H. aus Münster am 17.11.2020:

Ich bin jetzt schon einige Jahre unter der Betreuung von Klaus Hermann und seinem Team. Seine ehrliche und offene Art mit Menschen umzugehen, hat mir gezeigt, dass nicht jede Versicherung Versicherung ist, sondern das es dort große Unterschiede gibt. Und die KH spiegelt genau den Unterschied wieder. Top Beratung, hervorragendes Preis/Leistungsverhältnis und enorm unkomplizierte Bearbeitung in Schadensfällen!!!

Beratungskompetenz:	****
Freundlichkeit:	****
Servicequalität:	****
Bearbeitungszeit:	****

Themen: Geschäftskunden